Prensa: Diaria
Tirada: Sin datos

Tirada: Sin datos OJD Difusión: Sin datos OJD

Página: 1

Sección: LOCAL Valor: 776,00 € Área (cm2): 480,5 Ocupación: 46,13 % Documento: 1/1 Autor: BEATRIZ BLANCO Núm. Lectores: 0

La Politécnica donará sus beneficios a la protectora de animales zamorana

El auditorio Ruta de la Plata acoge el 1 de marzo la fiesta de la escuela de ingenierías

BEATRIZ BLANCO

ZAMORA

Si el pasado año la cita más esperada por los estudiantes del Campus Viriato de la capital, el día grande de la Escuela Politécnica Superior, dio un importante giro como celebración y no se limitó a un *macrobotellón* sino que contó con actuaciones musicales y culturales, este año la organización del multitudinario evento da un paso más y propone una iniciativa solidaria a los jóvenes.

Por segundo año, el auditorio municipal Ruta de la Plata acogerá el próximo jueves, 1 de marzo, a cientos de estudiantes para celebrar esta fiesta para la que el comité organizativo, que durante esta semana ultima los preparativos de la Politécnica, ha considerado que, fuera de los gastos que conlleve la propia organización del evento, los fondos recaudados por la venta de entradas al recinto se destinarán a beneficio de la protectora de animales de Zamora, Scooby. "La asociación está pasando un mal momento y necesita ayuda, por eso pensamos que esta es una buena oportunidad para mover a los jóvenes a que colaboren con una iniciativa solidaria como esta", afirma el portavoz de la organización estudiantil, Aitor Baz.

Conciertos y sesiones de Dj

Tal y como explica el estudiante, igual que el año pasado se habilitará una zona de acceso al recinto para adquirir por un euro el tíquet de entrada, que además sirve para guardar un orden y contabilizar a



Con el frío y la nieve como protagonistas, más de 4.500 jóvenes celebraron el pasado año la fiesta de la escuela universitaria.

ARCHIVO

El Ayuntamiento colabora con autobuses gratuitos y la instalación de urinarios móviles

- El pasado año se abrió una nueva puerta para celebrar esta fiesta universitaria con la cesión por parte del Ayuntamiento del auditorio municipal para acoger este evento estudiantil que, sin emplazamiento asegurado, se venía realizando en el bosque de Valorio y el aparcamiento de la Ciudad Deportiva.
- A pesar de que la organización de la fiesta y la responsabilidad fue

los asistentes. Aitor Baz reconoce que "la crisis y la falta de tiempo no permite este año contar con un programa tan amplio" como la pasada edición de la fiesta. Sin embargo, la organización confirma que habrá actuaciones musicales asumida el por el comité estudiantil en 2011, el Consistorio participó poniendo a disposición de los estudiantes autobuses gratuitos al recinto. Este año, tal y como ha confirmado el concejal de juventud, Víctor López, se volverá a ofrecer este servicio de desplazamiento de ida a vuelta desde la Marina

 También, desde la Concejalía de Protección Ciudadana, se

de grupos locales, en concreto, dos conciertos, uno ofrecido por *Mil vicios* y otro aún por cerrar. Además, cinco dj zamoranos animarán con sus sesiones musicales el ambiente festivo de los estudiantes. Este evento universitario logró el pa-

movilizará un dispositivo de seguridad de Policía mMunicipal y Protección Civil. Por otro lado, el Consistorio facilitará urinarios móviles y contenedores para depositar basura.

■ En espera de ultimar detalles, la organización sí avanza que solicitará que se amplíen los servicios de autobuses, al menos entre las 12 y las 15 horas y de 20 a 0 horas.

sado año congregar a más de 4.500 estudiantes de Zamora y otros llegados desde Salamanca, Valladolid y León, superando las expectativas previstas por la organización de esta fiesta que año tras año va despuntando en la capital. II